

L'école de pétanque est opérationnelle

1985



La relève est assurée

Pour assurer la relève et aller encore plus loin, « Montmorillon Pétanque » a créé une école de boulistes ouverte aux enfants âgés de 4 à 14 ans. Confier aux meilleurs enseignants, elle fonctionne tous les vendredis de 17 h 45 à 19 h 30, au boulodrome couvert de la rue des Croix en hiver et sur le terrain de la rue Saint-Exupéry dès la venue des beaux jours. Une douzaine d'élèves s'y entraîne mais des inscriptions nouvelles peuvent à tout moment être recues.

En prenant cette décision, M. René Tabuteau, président de

l'association et ses collaborateurs entendent former des joueurs pour conduire les équipes montmorillonaises jusqu'au championnat de France. Déjà des résultats appréciables ont été obtenus, mais on peut aller encore plus loin. Ainsi en 1984, Montmorillon était représenté aux championnats de ligue à Saintes où ses équipes ont été éliminées en demi-finale. Il ne leur manquait peut-être que quelques points pour accéder à l'échelon national, et on ne peut en tout cas acquérir la technique qu'en consacrant au sport le temps nécessaire.

« Montmorillon Pétanque » compte actuellement trois équipes cadets, 2 triplettes, et une doublette ; deux équipes minimes, une triplette et une doublette et il s'y ajoute des équipes seniors et juniors pour une association qui compte 60 licenciés et qui est en constante progression.

Les adultes s'entraînent le mercredi soir et il leur est proposé en hiver de prendre part à des concours internes avec les cadets et

minimes. Au cours du week-end ils peuvent aussi participer à des concours poulets, et c'est en mars seulement que commencent les compétitions inter-clubs.